

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

wieder ist eine ganz fantastische Weihnachtsschau im Depot Pohl-Ströher zu Ende gegangen.

Der enorme Besucherstrom zeigt uns, dass die Ausstellungsthemen und -inhalte richtig gewählt wurden. Bergmännische Volkskunst gemischt mit Spielzeug spiegelt die Vielfalt der in der Sammlung vorhandenen Stücke wieder.

**Am 26. Januar 2020 konnten wir gegen 14 Uhr den 14000. Gast begrüßen.** Als hätte es der Zufall gefügt, handelt es sich um den im Erzgebirge bekannten Schnitzer Erhard Schaarschmidt aus Arnsfeld. Zusammen mit seiner Frau Christa besucht er die Schauen häufig und freut sich, dass auch Schnitzarbeiten aus seiner und der Hand seines Sohnes ausgestellt werden. Er erinnert sich gern an die Besuche von Frau Dr. Pohl-Ströher in seiner Werkstatt. Von der Qualität überzeugt, hat die Sammlerin in den 1990er Jahren u.a. eine große Krippe von ihm erworben. Diese wurde auch zur diesjährigen Weihnachtsschau ausgestellt.

Unser herzlicher Dank geht an alle Beteiligten, die in den letzten zehn Wochen an der Organisation und Durchführung beteiligt waren und

auch in Spitzenzeiten und an den Feiertagen für die Gäste zur Verfügung standen. Ebenso ein Dank an alle Leihgeber, die zum Gelingen beigetragen haben.



Erhard Schaarschmidt und Frau Christa aus Arnfeld konnten als 14000. Gast begrüßt werden | Foto: Michael Schuster



Heike und Wolfgang Lorentz (li) beim Arbeitsbesuch zur Vorbereitung der kommenden Weihnachtsschau in Gelenau | Foto: Michael Schuster

Sehr viele Besucher kamen dieses Jahr erstmals in die Ausstellungsräume und waren von der Vielfalt und Fülle sowie dem Konzept begeistert.

Wir werden daran festhalten und nun alle kurzfristigen Leihgaben zurückführen und beginnen, die Osterchau vorzubereiten. Weitere Infos dazu in der nächsten Ausgabe.

Eine fruchtbare Zusammenarbeit hat sich mit Heike und Wolfgang Lorentz aus Wedemark bei Hannover entwickelt. Seit Jahren arbeiten sie am Konzept, Ortseingangsschwibbögen nachzubauen und auszustellen. Die derzeit in Johannegeorgenstadt zu bestaunende Ausstellung wird erweitert ab dem 1. Advent im Depot Pohl-Ströher zu sehen sein. Weitere Informationen dazu unter [www.schwibbogenwedemark.de](http://www.schwibbogenwedemark.de)

Ebenso vorbereitet wird die inhaltliche Konzeption für die Sommerchau, die sich dem Thema „Pferd“ widmen wird.